



San Salvador, 1ro de junio (PL) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) saluda hoy al presidente, Salvador Sánchez Cerén, y su gabinete de gobierno por su segundo año de gestión al frente del Órgano Ejecutivo, con compromisos cumplidos.

El partido de izquierda que apartó de la silla presidencial en 2009 a la derechista Alianza Republicana Nacionalista (Arena) y luego en 2014 de forma sucesiva, destaca que Sánchez Cerén concluye dos años de mandato con resultados que van devolviendo la esperanza a la población.

Para el partido de izquierda, las victorias obtenidas en este gobierno son el fruto del trabajo coordinado entre el Ejecutivo, el Grupo Parlamentario del FMLN y gobiernos municipales encabezados por sus militantes, junto a la participación ciudadana y organizaciones sociales.

"El éxito en estos dos años de gobierno se debe también a la fortaleza, credibilidad y arraigo del FMLN con la población, así como a la inquebrantable decisión de sacar adelante el país, vencer los obstáculos y avanzar junto al pueblo en la construcción del proyecto político popular,

democrático y socialista", asegura la fuerza política.

Enfatiza que a pesar de la presión mediática proveniente de grupos de poder económico, es evidente que en estos dos años de gestión la percepción positiva hacia la labor desarrollada por el jefe de Estado y su equipo ministerial ha ido creciendo.

Sobresalen en esta etapa el éxito en el combate al crimen organizado y la delincuencia través del accionar de la Policía Nacional Civil y la Fuerza Armada que están golpeando a las pandillas y el crimen organizado.

De esa forma se han reducido las extorsiones, los homicidios y la presencia intimidatoria y delincencial de las pandillas en los territorios.

Esos logros están acompañados del amplio respaldo nacional a las medidas extraordinarias contra el crimen, anunciadas y puestas en práctica en abril y que propician un efectivo control de la población reclusa y bloqueo de señales telefónicas en centros penales, desde donde surgen las órdenes para delinquir

La población salvadoreña aprueba también el Plan El Salvador Seguro, una estrategia integral del Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana y Convivencia para poner fin a la criminalidad en el país.

Asimismo, el crecimiento económico del país en 2,5 por ciento el pasado año, la baja inflación, el aumento del empleo, son buenos síntomas para un país cuyo gobierno tiene como prioridad generar bienestar a la población.

Sobre esa base amplía el acceso a programas sociales, algunos iniciados en la administración de Mauricio Funes, otros estrenados en los dos últimos años.

El paquete escolar amplió su cobertura de primaria y secundaria hasta bachillerato de manera que ahora beneficia a 1,4 millones de de estudiantes.

Los programas de pensión básica universal, ayuda temporal al ingreso y bonos de salud y educación benefician a 66 mil familias, en tanto los títulos de propiedad entregados a familias campesinas aumentaron de nueve mil 321 a 13 mil 928 y el 51 por ciento de las beneficiarias fueron mujeres.

Estas iniciativas tienen rostro de mujer, no solo por ser mayoría poblacional, sino porque se reconoce su papel en el desarrollo de la sociedad.

Por eso Ciudad Mujer atendió a 340 mil usuarias en el último año y el programa Banca Mujer entregó más de cinco millones en créditos a tres mil 600 micro empresarias, solo por citar algunos beneficios para las salvadoreñas, pese a lo que falta aún por hacer.

Es muy reconocida a nivel mundial la Reforma Integral de Salud que mejora la vida de la población de tal manera que se ha reducido la mortalidad materna en el país y la desnutrición

Gobierno del FMLN renueva esperanzas en El Salvador

Escrito por Odalys Troya

Martes, 31 de Mayo de 2016 23:01

crónica de niños menores de cinco años en 34 por ciento.

También se alcanzó una cobertura de vacunas para niños y niñas de 90 por ciento, lo que se tradujo en una disminución de enfermedades.

Además, se invirtieron 109 millones en infraestructura y equipamiento de hospitales y se realizaron gratuitamente más de cinco mil 300 cirugías de cataratas y pterigium en el Centro Oftalmológico de San Vicente.

Estos resultados son apenas una parte de lo alcanzado por el gobierno del FMLN, encabezado por uno de sus líderes históricos.

Pudiera hablarse de turismo, educación, infraestructura vial o cultura, con notorios e históricos resultados, a pesar de la piedra a cada instante en el camino que colocan sectores reaccionarios de la derecha para generar el fracaso de un gobierno que por primera vez empieza a reconocer derechos olvidados de la población.